

「楽しい!!!」「おもしろい!!!」「うれしい!!!」気持ちがあふれる学校



境剛志小だより

NO. 4

令和7年6月23日

3年生:フォレストリースクール・ホタル放流体験

5月22日(木)、御嶽山でフォレストリースクールを行いました。講師の方をお招きし、御嶽山に生える樹木や草花、虫などについての説明を聴き、実際に観察を行い、身近な里山である御嶽山の自然についての理解を深めました。講師の先生からの樹木や草花の説明に熱心に耳を傾けていました。みんなで協力して楽しい経験をする事ができました。

次の週の29日(木)には、「御嶽山ホタルと川辺の会」の方から、御嶽山やホタルの一生についての説明を聴き、身近な川辺の生物の様子などについて勉強しました。そして、ホタルの幼虫やカワニナなどの放流を行いました。

広瀬川で泳いでいた魚たちを水槽で観察したり実際につかんだりすることもさせて頂きました。御嶽山で多くのきれいなホタルが飛ぶのが楽しみです。



6年生:チャレンジスクール

5月23日(金)、チャレンジスクールに行ってきました。6年生で考えた、チャレンジスクールの学年目標「**か**んがえて、**し**んけん、**わ**かち合い、**も**っと元気に、**ち**ゃれんじマシマシ」を達成することを目標にして出かけました。

到着してまず、「アドベンチャーラリー」を行いました。地図を見ながら、森に点在するボードを探したり、引率の先生を探して課題をクリアして得点を獲得したりして、時間内にゴールする活動でした。子ども達は、普段はあまり歩くことのない山の中をグループの友だちと協力して地図を見て回っていました。先生達に出会えるとほっとした表情になっていたのが印象的でした。

午後は、勾玉作りを行いました。削って磨いての作業に集中して取り組みました。それぞれが、自分の好きな形に削り、丸みを帯びるように熱心に紙やすりで整え、布で磨いて紐を通しました。世界に1つだけの勾玉を作ることができ満足していました。充実した1日を過ごすことができました。



2年生:まち探検

6月3日(火)、生活科の学習として、班別行動で地域の事業所、施設、商店等に行ってい

ました。子供たちは、見学したり、説明を聴いたり、事前に考えておいた質問をしたりすることで、楽しく多くのことを学ぶことができました。

お忙しい中、ご協力頂きました事業所、施設、商店等の皆様、大変お世話になりました。

また、子供たちの安全確保のために引率して下さった保護者ボランティアの皆様、ありがとうございました。



4年生:校外学習 リサイクルセンター21・県庁・群馬県警

6月6日(金)、校外学習に行ってきました。午前中はリサイクルセンター21、午後は群馬県庁、群馬県警を訪問しました。

リサイクルセンター21では、家庭などから出されたゴミをリサイクルする施設を実際に見学しました。県庁では32階からの景色を楽しみ、群馬県警では、通信指令室や交通管制センター等を特別に見学させていただきました。社会科の学習内容を深める有意義な校外学習になりました。



5年生:臨海学校説明会

6月6日(金)、6校時に、保護者の方にも来ていただき、7月29・30日に1泊2日で行われる臨海学校の事前指導と説明会を行いました。

一昨年度の臨海学校の様子をスライドで見ながらの日程説明、持ち物についての説明を行いました。

小学校で初めての泊を伴う行事です。子供たちはとても楽しみにしています。水泳学習では、バディの確認をして、海で安全に過ごせるように取り組んでいます。



1年生:学校探検

6月11日(水)、1年生が学校探検を行いました。子ども達だけでグループを作り、職員室や校長室などに訪ねてきて質問をしました。ふるさと資料室も開館して、管理をしてくれている石原さんから、詳しい説明を受けていました。この後、見学したところを、友だちに伝える活動をしていきます。

